

HÄUSER MODERNISIEREN

14/ Reportage: Hideaway in den Bergen

76/ Stilvolle Stauraum-Lösungen

46/ Küche: Das bietet der Gerätemarkt
64/ Wellness-Neuheiten
90/ Heizsysteme im Überblick





«Beton trifft Holz» – war hier das Motto. Damit setzt der Garderobenschrank Akzente im Eingangsbereich. Die Nische ist ausgefüllt mit einem Einbauschränk, mit flächenbündigen Fronten zu den Wandanschlüssen in einer täuschend echten Betonoberfläche. Das eingesetzte Garderobenelement aus Echtholz furniert ragt in den Raum. Die Vulkaneiche setzt einen Kontrast zur Betonoberfläche und harmoniert mit dem Parkett aus Eichenholz. Hinter den geschlossenen Flügeltüren verbergen sich weitere Kleiderstangen, Tablare und Schubladen. Unterhalb des offenen Garderobenelements bietet eine hohe Schublade reichlich Stauraum. Geöffnet wird sie über ein praktisches Griffprofil, das in geschlossenem Zustand der Schublade verborgen bleibt. Die kleine Sitzfläche ist praktisch beim Schuhe anziehen.

Alpnach Schränke AG, www.alpnachnorm.ch